

# Sin mayor ocupación, 1,264 vocales del INE que serán despedidos: Adán López

---

**JUAN CARLOS G. PARTIDA**  
CORRESPONSAL  
GUADALAJARA, JAL.

---

Durante el foro *Reforma electoral y gobernabilidad en México*, realizado en el Congreso de Jalisco, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, insistió en que apenas serán mil 264 vocales de las juntas locales y auxiliares –todos ellos “gente que no tenía mayor ocupación”– los que saldrán del Instituto Nacional Electoral (INE), no los 8 mil que el presidente del ese organismo, Lorenzo Córdova, ha dicho.

“Ahora que ya no van a tener qué hacer los señores Córdova y Ciro Murayama (consejero electoral), a lo mejor les conviene tomar un curso de matemáticas para que se entretengan”, ironizó ante un audi-

torio compuesto en su mayoría por morenistas, diputados, alcaldes y regidores.

Por fortuna, dijo, a esta “dupla maléfica” ya sólo les quedan 28 días para que entreguen su encargo en el INE, pues se han paseado por todo el país como supuestos paladines de la democracia, cuando lo único que hacen es decir mentiras para tratar de engañar a la ciudadanía.

“Sostienen que se va a despedir a 8 mil trabajadores. Nada más alejado de la realidad. Efectivamente, hay algunos que van a quedarse sin empleo; son 32 juntas locales, y de cada una se va a reubicar o despedir a dos vocales, que eran personas que no tenía mayor ocupación, 32 por 2 son 64; son 300 juntas auxiliares, por 4, son mil 200 integrantes de esas juntas, es decir mil 264 en total”, refirió.